

Effiziente Schmerztherapien

Seit eineinhalb Jahren führt Franziska Killermann-Chizzola, diplomierte Ergotherapeutin und diplomierte Heilmasseurin, erfolgreich ihr Laserfachinstitut, das KC-Institut im Sonnenhof 1 in Bülach.

Chronische Nacken- und Wirbelsäulenschmerzen, Osteoporose, Rheuma, Arthrosen, Sehnenprobleme, Lähmungen oder Spastik sind Erkrankungen, die den Ablauf der Muskelbewegungen im Körper stören. Das Ziel des KC-Instituts ist die Erhaltung einer schmerzfreien Mobilität und Leistungsfähigkeit bei Jung und Alt sowie eine hohe Lebensqualität während der Arbeit und in der Freizeit. Franziska Killermann-Chizzolas Institut gehört auf dem Sektor Ergotherapie mit dem Spezialgebiet «Schmerztherapie» zu den innovativsten und modernst eingerichteten Instituten der Schweiz.

Neu und effizient

Im Weiteren bietet das KC-Institut unter anderem die neuste medizinische High Power Lasertherapie sowie Ultraschall und Elektromyophasen-Therapie im Simultanverfahren zur Un-



Effiziente Schmerzbekämpfung durch Franziska Killermann-Chizzola (bb)

terstützung der Rehabilitation und Linderung von Schmerzen an. Eine enge Zusammenarbeit mit Kliniken und Ärzten ist gegeben. Bis auf die sehr schnell wirksame und effiziente medizinische Lasertherapie sind alle Behandlungen von der Krankenkasse anerkannt. (bb)

Infos und Terminvereinbarung:
Telefon + 41 (0) 43 928 25 41
www.kc-institut.ch